
 

 STAP 現象に関する私共の論文の不備について調査委員会よりご指摘を頂い

ていることを真摯に受け止め、そのような事態に至ったことついて心よりお詫

び申し上げます。 

 STAP 現象につきましては、今後、理研において予断なく検証実験を進めて参

ります。また、多方面の研究者の皆様との議論を深め、その再現に資する実験

手法の知見等も発信して参りますので、研究者コミュニティーにおかれまして

は、STAP 現象の科学的な検証に何卒ご理解とご協力の程をお願い申し上げます。 
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